ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1.
	Наименование проекта
	 «Спортивно-адаптивная площадка для занятий людей с инвалидностью»

	2.
	Наименование

организации
	Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Городокского района»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс,

e-mail
	211573, Республика Беларусь, Витебская область, г.Городок, ул.Воровского, 8а
р/с:BY61AKBB36323160070032000000 в ЦБУ №207 ОАО «АСБ Беларусбанк»
Адрес банка: 211573 г.Городок, ул.Володарского, 15

BIC AKBBBY2X
УНП: 390390133
ОКПО: 292912252000
Тел./факс 5-74-11, e-mail: tcson@gorodok.vitebsk-region.gov.by

	4.
	Информация об организации
	Центр создан на основании решения Городокского районного исполнительного комитета от 12 ноября 2001 года № 819.

Целью деятельности является осуществление на территории Городокского района организационной, практической и методической деятельности по социальному обслуживанию граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации. 

Основными задачами и направлениями деятельности центра являются:

1. участие в отслеживании социально-демографической ситуации и разработке предложений по совершенствованию  социального обслуживания на территории Городокского района;

2. дифференцированный (по категориям) учет граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации, определение необходимых им форм социального обслуживания, видов социальных услуг;

3. оказание гражданам, находящихся в трудной жизненной ситуации, услуг временного приюта, материальной помощи, консультационно-информационных, социально-бытовых, социально-педагогических, социально-посреднических, социально-психологических, социально-реабилитационных услуг, услуг социального патроната, услуг сиделки, услуг сопровождаемого проживания, услуг почасового ухода за малолетними детьми (услуги няни) и иных социальных услуг, вводимых по решению райисполкома;

4. оказание содействия гражданам, находящимся в трудной жизненной ситуации, в преодолении трудной жизненной ситуации и (или) адаптации к ней, в том числе людям с инвалидностью;

5. осуществление экспериментальной и инновационной деятельности в сфере социального обслуживания;

6. проведение информационно-просветительской работы по актуальным вопросам социального обслуживания на территории Городокского района;

7. привлечение к сотрудничеству волонтеров для оказания социальных услуг гражданам, находящимся в трудной жизненной ситуации;

8. сотрудничество с организациями различных форм собственности и индивидуальными предпринимателями по вопросам социального обслуживания  населения в пределах своей компетенции;

9. подготовка методических материалов на основе практической деятельности центра;
10. изучение, обобщение и внедрение в практику лучшего отечественного и зарубежного опыта социального обслуживания;

11. составление и анализ ведомственной и другой отчетности по направлениям деятельности центра;

12. подготовка аналитических материалов по вопросам социального обслуживания;

13. проведение мероприятий по повышению профессионального уровня работников центра;

14. рассмотрение в соответствии с возложенными задачами в пределах своей компетенции в соответствии с законодательством Республики Беларусь обращений граждан и юридических лиц, организация их личного приема, принятие мер по совершенствованию работы с обращениями граждан и юридических лиц;

15. осуществление административных процедур по заявлениям граждан в соответствии с действующим законодательством Республики Беларусь.

В ходе реализации своей деятельности центр сотрудничает с государственными и негосударственными организациями: отдел по образованию Городокского райисполкома, Городокский районный отдел по чрезвычайным ситуациям, учреждение здравоохранения «Городокская центральная районная больница», КУПП «Городокское предприятие котельных и тепловых сетей», сельские советы, ОО «Белорусский союз женщин», ОО «Белорусское общество инвалидов», ОО «Белорусское товарищество инвалидов по зрению», ОО «Белая Русь», Белорусское общество Красного Креста, ОО «Белорусская ассоциация помощи детям-инвалидам и молодым инвалидам», ОО «Белорусский республиканский союз молодежи», Городокская районная организация ветеранов «Белорусского объединения ветеранов», православный Храм Святых Преподобномучениц Елисаветы и Варвары, Городокским Домом культуры, культурно-просветительским центром «Городок» и сетью публичных библиотек, Домом ремесёл.
Ресурсы центра: бюджетная деятельность, внебюджетная деятельность, спонсорская помощь.

	5.
	Руководитель организации
	Ардяко Светлана Владимировна, директор, телефон 802139 5-74-23

	6.
	Менеджер проекта
	Сергеева Оксана Павловна, специалист по социальной работе, телефон 802139 5-45-12

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	В 2016 году центром был реализован проект с Просветительско-исследовательским учреждением «Центр исследования общественного управления СИМПА» и Шведским институтом государственного управления SIPUInternational по открытию трудовой мастерской по изготовлению швейных изделий с целью развития способностей, интересов и трудовых навыков инвалидов.

	8.
	Требуемая сумма
	10 000 долларов

	9.
	Софинансирование
	Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Городокского района», Городокская районная общественная организация «Белорусский союз женщин», ОО «Белорусское общество инвалидов», ОО «Белорусская ассоциация помощи детям-инвалидам и молодым инвалидам».

	10. 
	Срок проекта
	1 год с начала реализации проекта

	11.
	Цель проекта
	Создание спортивно-адаптивной площадки  для занятий людей с инвалидностью с безбарьерной средой, направлен, в первую очередь, на проведение мероприятий по физической реабилитации людей с инвалидностью, через освоение жизненно- необходимых двигательных умений и навыков, развитие и совершенствование специальных физических и волевых качеств и способностей, посредством физических упражнений, а также на адаптацию инвалидов, использующих кресло-коляску, к условиям городской среды. 

	12. 
	Задачи проекта
	1. обучение людей с поражением опорно-двигательного аппарата перемещению в условиях городской среды, приобщение к занятиям физической культурой, реабилитация людей с ограниченными возможностями здоровья через занятия физическими упражнениями;

2. повышение квалификации  специалиста-тренера

3. организация адаптивных и физкультурных занятий для лиц с ограниченными физическими возможностями, проживающих в Городокском районе.

4. организация мини-соревнований среди посетителей спортивной площадке;

5. установка спортивной площадки

6. привлечение внимания общества к вопросу реабилитации  людей с инвалидностью.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Целевая группа: люди с инвалидностью, проживающие в Городокском районе
Задача 1:Обустройство площадки для тренажеров
Мероприятие 1: подготовка места для спортивной площадки
Мероприятие 2: укладка покрытия из брусчатки
Задача 2: Обустройство крытой площадки с тренажерами
Мероприятие 1: установка теневого навеса для тренажеров
Мероприятие 2: установка уличных тренажеров

Задача 3: Обустройство зоны для занятий адаптивной физической культурой
Мероприятие 1: укладка покрытия из брусчатки
Мероприятие 2: приобретение спортивного инвентаря

Задача 4: Регулярное повышение квалификации специалистов направленное на реабилитационные и оздоровительные мероприятия людьми с инвалидностью 
Мероприятие 1: повышения качества занятий адаптивной  физической культуры

Мероприятие 2: оформление необходимой документации
Задача 5: Освещение в средствах массовой информации вопроса функционирования кружка на базе государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Городокского района» для привлечения внимания общественности

Мероприятие 1: размещение публикаций в печатных изданиях
Мероприятие 2: размещение информации на Интернет-ресурсах
Ожидаемым результатом от реализации проекта будет являться открытие спортивно-адаптивная площадки, благодаря которой, у людей с инвалидностью появится возможность улучшать свое психическое и физическое здоровье, путем посещения регулярных занятий на спортивных уличных тренажерах в сопровождении грамотных специалистов. Также занятия на площадке будут способствовать профилактике социальной изоляции людей с инвалидностью, способствовать улучшению их психоэмоционального состояния. Благодаря восстановлению утраченных функций организма, люди с инвалидностью станут более адаптированными в обществе, смогут восстановить работоспособность, тем самым улучшить качество своей жизни.
Ответственное лицо – заведующий отделением  Карнилович Наталья Николаевна 

	14.
	Обоснование проекта
	По состоянию на 01.06.2022 года на территории Городокского района на учете в органах по труду, занятости и социальной защите состоит 1514 людей с инвалидностью. Из них 240 инвалидов первой группы, 760- второй, 453 - третьей, а также 62 детей-инвалидов в возрасте до 18 лет. Это самая активная часть населения, для которых реабилитация и обучающая часть мероприятий крайне важна. На данный момент в городе Городке созданы спортивные площадки только для здоровых людей, поэтому создание подобной площадки и включение адаптивной площадки будет весьма актуально. Инвалидам часто мешают барьеры, в первую очередь физические и эмоциональные, данная площадка поможет научиться бороться с возникшими барьерами будь то физические, либо психологические.
Невозможность удовлетворения потребностей порождают у инвалидов большое количество разнообразных проблем в различных сферах: социально-бытовые, психологические, проблемы в получении образования, проблемы трудоустройства, то есть люди с инвалидностью ограничены в осуществлении своей социальной роли, а в современном мире для человека необходимо реализовать себя во всех сферах. На площадке помимо занятий физическими упражнениями будут проводится и занятия по обучению людей с инвалидностью преодолению барьеров городской среды. Создание открытой уличной спортивно-адаптивной площадки на базе центра приведет к удовлетворению комплекса потребностей человека с отклонениями в состоянии здоровья, связанных с адаптацией в городском пространстве и совершенствованию своих физических возможностей.
Актуальность проекта продиктована необходимостью эффективного применения адаптивной физической культуры в качестве средства реабилитации и социальной адаптации инвалидов.
Именно поэтому возникла идея создания проекта, реализация которого будет способствовать восстановлению, развитию и поддержанию физических и психических навыков людей с инвалидностью, повышающих способность к самообслуживанию и самостоятельной жизни; а также повышению самооценки людей с инвалидностью, содействовать гармонизации их психологического состояния и укреплению уверенности в себе. Реализация проекта будет способствовать изменению общественного мнения к вопросу людей с инвалидностью, предотвращению неравенства по признаку инвалидности между людьми, содействовать благополучию людей с инвалидностью.

Необходимо отметить, что для оказания услуг людям с инвалидностью в Городокском районе на базе Территориального центра социального обслуживания населения, функционирует отделение дневного пребывания для инвалидов, деятельность которого направлена на содействие активизации у людей с инвалидностью возможностей реализации своих потребностей, вовлечение их с учётом имеющихся возможностей в различные формы оздоровительной и реабилитационной деятельности, интеграцию людей с инвалидностью в общество. Данная деятельность в отделении осуществляется путем привлечения людей с инвалидностью в кружковую и клубную работу, реабилитацию в трудовых мастерских, обучения в компьютерном классе, участия в культурно-массовых мероприятиях.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Проблема социальной реабилитации людей с инвалидностью останется актуальной в Республике Беларусь даже после реализации проекта«Спортивно-адаптивная площадка для занятий людей с инвалидностью»», так как численность людей с инвалидностью увеличивается  в нашей стране с каждым годом. Однако реализация проекта будет иметь важность на территории Городокского района, в связи с тем, что благодаря полному или частичному восстановлению способностей и возможностей к нормальному функционированию у людей с инвалидностью, представители данной категории смогут осуществлять свою жизнедеятельность как полноценные граждане общества, реализовать себя в учебной и профессиональной деятельности, обеспечить себе достойный уровень проживания. 

	16.
	Бюджет проекта
	10 000 долларов


	1.
	Projectname
	«Sports and aptive playground for people with disabilities»

	2.
	Nameoforganization
	State institution "Territorial center of social services for the population of the Gorodok district"

	3.
	Physical and legal address of the organization, phone, Fax, e-mail
	211573, Republic of Belarus, Vitebsk region, Gorodok, Vorovsky str., 8a r/s:BY61AKBB36323160070032000000 in the Central Bank No. 207 of JSC "ASB Belarusbank" Bank address: 211573Gorodok, Volodarsky str., 15 BIC AKBBBY2X UNP: 390390133 OKPO: 292912252000 Tel./fax 5-74-11, e-mail: tcson@gorodok.vitebsk-region.gov.by

	4.
	Information about the organization
	The center was created on the basis of the decision of the Gorodoksky district executive committee of November 12, 2001 No. 819.

The aim of the activity is the implementation on the territory of the Gorodok district of organizational, practical and methodological activities for the social services of citizens in difficult situations.

The main tasks and activities of the center are:

16. participation in monitoring the socio-demographic situation and developing proposals for improving social services in the Gorodok district;

17.  differentiated (by categories) registration of citizens in difficult life situations, determination of the forms of social services they need, types of social services;

18. providing citizens in difficult situations with temporary shelter services, material assistance, counseling, social services, social pedagogical, social mediation, social psychological, social rehabilitation services, social patronage services, caregiver services, services of accompanying accommodation, services of hourly care for young children (babysitting services) and other social services introduced by decision of the district executive committee;

19.  assisting citizens in difficult situations in overcoming difficult situations and (or) adapting to it, including people with disabilities;

20.  experimental and innovative activities in the field of social services;

21.  conducting outreach on current issues of social services in the territory of the Gorodok district;

22.  attracting volunteers to provide social services to citizens in difficult situations;сотрудничество with organizations of various forms of ownership and individual entrepreneurs on issues of social services to the population within their competence;

23.  preparation of teaching materials based on the practical activities of the center;

24.  study, generalization and implementation of the best domestic and foreign experience in social services; compilation and analysis of departmental and other reporting on the activities of the center;

25.  preparation of analytical materials on social services;

26.  carrying out activities to improve the professional level of the center's employees;

27.  consideration in accordance with the tasks assigned within the limits of its competence in accordance with the legislation of the Republic of Belarus of the appeals of citizens and legal entities, the organization of their personal reception, the adoption of measures to improve the work with appeals of citizens and legal entities;

28. The implementation of administrative procedures at the request of citizens in accordance with the current legislation of the Republic of Belarus.

In the course of its activities, the center collaborates with state and non-governmental organizations: the education department of the Gorodok district executive committee, the Gorodok district department for emergency situations, the health institution Gorodok Central District Hospital, KUPP Gorodok enterprise of boiler and heating networks, village councils, public associations Belarusian Union of Women ”, Public Association“ Belarusian Society of the Disabled ”, Public Association“ Belarusian Partnership of the Visually Impaired ”, Public Association“ Belaya Rus ”, Belarusian Red Cross Society, О About the Belarusian Association of Assistance to Children with Disabilities and Young Persons with Disabilities, the Belarusian Republican Youth Union, the Gorodok District Organization of Veterans of the Belarusian Association of Veterans, the Orthodox Church of the Holy Martyrs Elizaveta and Barbara, the Gorodok House of Culture, the Gorodok cultural and educational center and a network of public libraries, Crafts House.

Resources of the center: budget activities, extrabudgetary activities, sponsorship.

	5.
	Headoforganisation
	Ardyako Svetlana Vladimirovna, Director, telephone 802139 5-74-23

	6.
	Projectmanager
	Sergeyeva Oksana Pavlovna, social work specialist, telephone 802139 5-45-12

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	In 2016, the center implemented a project with the Educational and Research Institution "SIMPA Public Administration Research Center" and the Swedish Institute of Public Administration SIPUInternational to open a labor workshop for the manufacture of garments with the aim of developing the abilities, interests and working skills of people with disabilities.

	8.
	Requiredamount
	10000 US dollars

	9.
	Co-financing
	State institution "Territorial Center for Social Services of the population of Gorodok district", Gorodok district public organization "Belarusian Union of Women", NGO "Belarusian Society of Disabled People", NGO "Belarusian Association for Assistance to Disabled Children and Young People with Disabilities".

	10. 
	The term of the project
	1 year from the start of the project

	11.
	Projectobjective
	Creation of a sports-adaptive platform for people with disabilities with a barrier-free environment, aimed primarily at carrying out activities for the physical rehabilitation of people with disabilities, through the development of vital motor skills, development and improvement of special physical and volitional qualities and abilities , through physical exercises, as well as the adaptation of disabled people using a wheelchair to the conditions of the urban environment.

	12. 
	Tasks planned for implementation as part of the project
	1. teaching people with lesions of the musculoskeletal system to move in an urban environment, familiarization with physical education, rehabilitation of people with disabilities through physical exercises;

2. advanced training of a specialist trainer

3. organization of adaptive and physical education classes for people with disabilities living in the Gorodok district.

4. organization of mini-competitions among visitors to the sports ground;

5. installation of the sports field

6. drawing public attention to the issue of rehabilitation of people with disabilities.


	13.
	Detailed description of the project activities in accordance with the objectives
	Target group:people with disabilities living in Gorodok district

Task 1: Arrangement of a platform for simulators

Activity 1: preparing the site for the sports field

Activity 2: laying pavers

Task 2: Arrangement of a covered area with exercise equipment

Activity 1: Installation of a shade canopy for exercise equipment

Activity 2: installation of outdoor simulators

Task 3: Arrangement of an area for adaptive physical culture 
Activity 1: laying paving stones 
Event 2: purchase of sports equipment
Task 4: Regular professional development of specialists aimed at rehabilitation and health-improving activities by people with disabilities

Activity 1: Improving the quality of adaptive physical education classes

Activity 2: preparation of the necessary documentation

Task 5: Coverage in the media of the issue of the functioning of the circle on the basis of the state institution "Territorial Center for Social Services for the Population of the Gorodok District" to attract public attention

Activity 1: Placement of publications in print media

Action 2: posting information on Internet resources

The expected result from the implementation of the project will be the opening of an adaptive sports ground, thanks to which people with disabilities will have the opportunity to improve their mental and physical health by attending regular classes on outdoor sports simulators, accompanied by competent specialists. Also, classes on the site will contribute to the prevention of social exclusion of people with disabilities, to improve their psycho-emotional state. Thanks to the restoration of lost body functions, people with disabilities will become more adapted in society, will be able to restore their working capacity, thereby improving their quality of life.
Responsible person-head of the day care unit for the disabled Natalya Karnilovich

	14.
	Projectbackground
	As of April 1, 2022, 1514 people with disabilities are registered with the labor, employment and social protection authorities in the Gorodok district. Of these, 240 are disabled of the first group, 760 of the second, 453 of the third, as well as 62 disabled children under the age of 18. This is the most active part of the population, for whom rehabilitation and the educational part of the events are extremely important. At the moment, in the city of Gorodok, sports grounds have been created only for healthy people, so the creation of such a site and the inclusion of an adaptive site will be very important. Disabled people are often hindered by barriers, primarily physical and emotional, this platform will help you learn how to deal with barriers that have arisen, whether physical or psychological.

The impossibility of satisfying the needs of the disabled gives rise to a large number of various problems in various fields: social, psychological, problems in obtaining education, employment problems, that is, people with disabilities are limited in exercising their social role, and in the modern world, a person needs to realize himself in all areas. On the site, in addition to physical exercises, classes will also be held to teach people with disabilities to overcome the barriers of the urban environment. The creation of an open outdoor sports-adaptive playground on the basis of the center will meet the complex needs of a person with disabilities related to adaptation in the urban space and improvement of their physical capabilities.

The relevance of the project is dictated by the need for the effective use of adaptive physical culture as a means of rehabilitation and social adaptation of the disabled.

That is why the idea of ​​creating a project arose, the implementation of which will contribute to the restoration, development and maintenance of the physical and mental skills of people with disabilities, increasing the ability to self-service and independent living; as well as to increase the self-esteem of people with disabilities, contribute to the harmonization of their psychological state and strengthen self-confidence. The implementation of the project will help change public opinion on the issue of people with disabilities, prevent inequality based on disability between people, promote the well-being of people with disabilities.

It should be noted that in order to provide services to people with disabilities in the Gorodok District, on the basis of the Territorial Center for Social Services for the Population, there is a day care department for the disabled, whose activities are aimed at promoting the activation of opportunities for people with disabilities to realize their needs, involving them, taking into account the available opportunities, in various forms of health and rehabilitation activities, the integration of people with disabilities into society. This activity in the department is carried out by involving people with disabilities in circle and club work, rehabilitation in labor workshops, training in a computer class, participation in cultural events.

	15.
	Activities after implementation of the project.
	The problem of social rehabilitation of people with disabilities will remain relevant in the Republic of Belarus even after the implementation of the project "Adaptive sports ground for people with disabilities", as the number of people with disabilities is increasing in our country every year. However, the implementation of the project will be important on the territory of the Gorodok district, due to the fact that due to the full or partial restoration of the abilities and opportunities for normal functioning of people with disabilities, representatives of this category will be able to carry out their life activities as full-fledged citizens of society, to realize themselves in educational and professional activities, to secure a decent standard of living.

	16.
	Projectbudget
	10000 US dollars


